



# 40 Jahre St. Hildegard

**Ein herzliches Dankeschön ...**

... sagen wir allen Mitarbeiter/innen des Arbeitskreises St. Hildegard sowie allen Besuchern und Gästen, die durch ihr Engagement und ihr Mitfeiern zum Gelingen des 40jährigen Jubiläums unseres Gemeindezentrums St. Hildegard beigetragen haben.

Unserem Organisten Herrn Andreas Arnold sowie der Jugendband ReCall aus Herz Jesu danken wir nochmals für die Mitgestaltung des Festgottesdienstes. Unser besonderer Dank gilt Herrn Msgr. Michael Metzler für seine mutmachende Predigt von einer nicht untergehenden KirchenGEMEINDE.

Für die besinnlich und aufleuchtend musikalische Stunde zum Abschluss des Festtages sagen wir unserem Chor Heilig Geist unter der Leitung von Herrn Christof Gans und Frau Hildegard Döring-Böckler (Referentin und Hildegardkennerin) aufrichtigen Dank.

Wir danken auch für die großzügigen Spenden für unsere Tombola den Firmen Ristorante Il Doge Riederwald, Flowerhouse - Blumen Müller Fechenheim, Frankfurter Sparkasse, AllessaChemie, Pietät W. Schmidt, Bauhaus und der Distel-Apotheke, Fechenheim-Nord sowie den vielen Gemeindemitgliedern für ihre Geld- und Salatspenden.

Freuen wir uns auf weitere gemeinschaftsstiftende, wertschätzende und frohe Begegnungen in unseren Gemeinden im pastoralen Raum. Lassen wir uns über das Hildegardfest hinaus von der durchdringenden Persönlichkeit Hildegards getragen fühlen.

Im Namen des Pastoralteam

Jörg Harald Werron

Gemeindereferent

